

12/20 (土)
クリスマスフェア



駅前交流プラザ「よろーな」をメイン会場に開催。この日は剣淵町から来たポニーの馬そりで駅前商店街を巡るなど会場に訪れた人々はクリスマス気分を味わっていました。

12/18 (木)
手編みの靴下を南相馬市へ



麻布町内会婦人部が南相馬市の方へ寄贈したいと手編みの靴下約200足とひざ掛け6枚などを寄附。それらは市を通じて南相馬市の社会福祉法人へ送られました。

12/25 (木)
4人目の地域おこし協力隊農業支援員



委嘱状交付式が風連庁舎で行われ、千葉県出身の清水洋さんが委嘱されました。清水さんは今後、風連日進地域を拠点に新規就農に向けた研修などに従事します。

12/23 (火)
第20回名寄クロスカントリー大会



道内外から中学、高校、一般の部あわせて401人がエントリー。コース脇にいる保護者やコーチからの声援を受けながら、選手たちはゴールを目指しました。

12/27 (土)
杉並の子どもたちが名寄の冬を体験



小学生名寄自然体験交流事業で杉並区の小学生24人が26日から28日まで本市を訪れました。27日には北国博物館で市内の小学生19人と一緒に冬の森を探検するなどしました。

12/26 (金)
鏡餅が寄贈されました



名寄市もち米生産組合が今年1年の感謝の気持ちを込めて今年収穫した「はくちょうもち」を使用した鏡もちを名寄庁舎・風連庁舎へ寄贈しました。

市ホームページ「フォトでお知らせ」、市公式facebookでもまちの話題をお知らせしています。ぜひご覧ください。

1/8 (木)
新春こども書き初め広場



市民文化センターで行われ、幼児から中学生まで31人が参加。子どもたちは講師などから筆の使い方などを教わりながら、一字一字に力を込めて作品を仕上げていきました。

1/5 (月)
新年を祝い交礼会



名寄・風連地区で新年を祝って交礼会が行われました。祝杯などには、名寄産のもち米を使用したお酒や本みりん、それらで作ったお屠蘇などが用意されました。

1/10 (土)
なよろ地域スポーツフォーラム



市と名寄市利雪親雪推進市民委員会が主催し開催。参加者はフォーラムを通し選手の育成についてや地域を生かしたスポーツ振興についてなど理解を深めました。

1/10 (土)
ジュニアカーリング合宿



10日から12日にかけて本市で行われ、道内のカーリング協会に所属するジュニア選手50人が参加。選手たちのレベルアップが期待される合宿となりました。

1/11 (日)
平成27年度名寄市成人式



市民文化センターで成人式が行われ、新成人191人が華やかな振り袖やドレス、スーツに身を包み20歳の門出を共に祝いました。

1/10 (土)
新年を祝ってもちつき大会



2015輝け！新春なよろもちつき大会が駅前交流プラザ「よーな」で開催。会場に訪れた人々はつきたてのもちや名寄産もち米使用のお酒などを楽しみました。